
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和２年第９回（９月） 
 

農業委員会総会議事録  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

吉富町農業委員会 

 

 

 

 

 



 

１．日時及び場所   令和２年９月９日（水） 

開会 ９時５３分 閉会 １０時０６分 

 

２．開催場所    吉富フォーユー会館２階研修室１・２ 

 

３．出席委員 

委員の定数     １４名 

   出席委員数     １２名 

   欠席委員数      ２名 

出席委員の氏名 

賀部 正直  井上 幸子 

             奥家 信弘  山本 学美 

             菊  啓治  奥田 健一 

山本 幸雄  若山 清敏 

髙橋 初美  重吉 信之 

横川 信友  堤  久英 

欠席委員の氏名 

太田 克弘―  高原 孝幸 

 

４．付議事項 

議 案 

・議案第１９号  吉富町農業振興地域整備計画の変更について  

 

５．農業委員会事務局職員 

   事務局職員 軍神 宏充、中家 立雄 

 

６．会議の概要  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

事務局長 
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委員の皆さんおはようございます。 

皆様方には何かとお忙しい中、ご出席いただきましてありがと

うございます。 

それでは、ただ今より令和２年第９回（９月）総会を開催いた

します。 

なお、高原委員、太田委員より欠席するとの連絡をいただいて

おりますので、本日は１２名での開催となります。 

それでは、開会に先立ちまして賀部会長よりご挨拶をお願いい

たします。 

 

あらためまして、委員の皆さんおはようございます。 

それでは、ただいまから令和２年第９回（９月）の総会を開催

いたします。まず、議事録署名人の指名をいたします。議事録署

名人には山本学美委員、奥田健一委員のお二人を指名いたしま

す。 

それでは、議事に入ります。議案第１９号の「吉富町農業振興

地域整備計画の変更について」を上程します。 

それでは、事務局より説明をお願いいたします。 

 

１ページをご覧ください。（Ｐ１議案朗読） 

５条転用に向けての農振除外申請が２件、町へ提出され、

町長から農業委員会の意見を求められた案件です。  

２ページをご覧ください。計画内容の一覧です。 

１件目は、 

 ・土地の所在：大字楡生○○○番 田 ３７８㎡ 

 ・計画変更の目的：一般住宅  

 ・申請者：Ｋ．Ｆさん  

 ・転用事業者は、Ｕ．Ｙさんです。  

この農地を一般住宅として転用するための除外申請です。  

（Ｐ２からＰ７説明）  

県の見解としては、８ページのとおり、申請地は２種農地

で、集落接続した集団性のない農地であり、周辺農地に支障

を及ぼす恐れはないと判断されることから、除外及び転用に

ついては、見込みありとの回答をもらっています。  

２件目は、 

 ・土地の所在：大字直江○○○番○  畑 ５００㎡  

 ・計画変更の目的：一般住宅  

 ・申請者：Ｔ．Ｔさん  

 ・転用事業者は、Ｙ．Ｔさんです。  

この農地を一般住宅として転用するための除外申請です。  

（Ｐ９からＰ１２説明）  
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県の見解としては、１３ページのとおり、申請地は１種農

地ではありますが、ほ場整備において非農用地区域に設定さ

れているため、除外及び転用については、問題ないとの回答

をもらっています。  

以上で説明を終わります。よろしくご審議願います。  

 

事務局から説明がありました。  

議案第１９号の案件についてご意見をいただきたいと思い

ます。この案件についてご意見はございませんか。発言のあ

る方は挙手をお願いします。  

 

  直江の申請地は、ほ場整備の中の用地となっていると思う

が、農地として整備して、すぐに転用することができるのか。 

 

  申請地は、宅地として転用することを条件として整備して

いるため、問題ありません。  

 

  わかりました。  

 

  ほかに、ありませんか。  

 

（質疑なし） 

 

それでは、議案第１９号につきまして、「除外」に特段の問題

なしということで、意見具申をおこなってよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

議案第１９号「吉富町農業振興地域整備計画の変更」につきま

しては、先ほどの意見を具申したいと思います。 

  本日の議案は以上となります。次に「情報交換」となっていま

す。何かご質疑や情報交換をいただくような案件をお持ちの委員

さんがいらっしゃれば、お願いします。 

 

事務局から２点お知らせいたします。 

１点目は、農振除外について、本日ご協議いただきました農業

委員会としての意見具申と、土地改良区・農協の意見、農林事務

所の見解をもとに、今月下旬に農業振興地域整備協議会を開催

し、町としての最終的な意見を取りまとめます。協議会には、農

業委員会からも、会長・副会長をはじめ、何人かの方に委員になっ

ていただいておりますので、ご出席をよろしくお願いいたしま
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す。なお、協議会は、９月３０日（水）の午前中に開催を予定し

ております。決定しましたら、改めてご案内をさせていただきま

す。 

２点目は、女性委員の方についてです。県の「女性ネットワー

ク」の総会案内が届いているかと思います。その件について、打

合せをさせていただきたいと思いますので、このあと、残ってく

ださい。 

事務局からは以上です。 

 

本日の議事はすべて終了しました。次回の委員会の日程です

が、事務局よりお願いします。 

 

年間計画どおり１０月９日（金）１０：００からの開催を提案

します。会場は、フォーユー会館２階研修室です。よろしいでし

ょうか。 

 

（異議なし） 

 

それでは、次回は１０月９日（金）１０：００からとします。 

これをもちまして、令和２年第９回（９月）総会を閉会します。 

皆さま、お疲れ様でした。 

 

１０時０６分 閉会 

 


